Port-Gentil 15

Conférence publique sur l'entrepreneuriat des jeunes

Une rencontre utile et bénéfique

SYM

Port-Gentil/Gabon

DANS le cadre de la "semaine de l'entrepreneuriat", ouverte jeudi dernier, l'incubateur multisectoriel l'Ogooué-Maritime (IMOG) a organisé, pour la circonstance, une conférence publique dans la salle de conférence de la mairie du troisième arrondissement.

Celle-ci était animée par des érudits du droit, des opérateurs économiques et des personnalités de l'administration publique opérant dans le secteur économique. Un rendezvous auquel ont répondu présents plusieurs jeunes entrepreneurs de la capi-



Les conférenciers lors la rencontre avec...

tale économique, et ceux désireux d'y faire carrière. A cette occasion, les différents intervenants, choisis parmi les hauts cadres de la Caisse nationale d'assurance maladie et de garantie sociale (Cnamgs), de la direction générale de la

Concurrence et de la consommation (DGCC), de la direction du Commerce, la Caisse nationale se sécurité sociale (CNSS) et du Tribunal commercial de Port-Gentil, ont expliqué les différents mécanismes contribuant à la mise en

...les jeunes Port-gentillais sur l'entrepreneuriat.

place d'une entreprise. Les uns et les autres jeunes entrepreneurs ont ainsi été édifiés sur des termes comme : la fiche circuit, le commerce informel. l'immatriculation, l'identification, la mercuriale. l'étiquetage et l'impor-

tance d'être documenté. Tout ce dont un opérateur économique doit avoir besoin pour exercer son activité en toute sérénité est passé au crible. Une rencontre que les intéressés ont jugé primordiale. D'où l'invite faite à l'incubateur

de l'Ogooué-Maritime de multiplier ce type de conférences publiques.

A noter que l'IMOG est une association apolitique, dont la mission première est de participer au rayonnement de l'entrepreneuriat gabonais, à travers : l'accompagnement et le développement des start-ups innovantes avec leur mise en relation, l'organisation d'événements, l'expérimentation des solutions innovantes et la promotion de la culture du financement participatif.

Selon son président actif, Wilfried Obame Ndong, l'incubateur de l'Ogooué-Maritime est ouvert à toutes les TPE et les PME gabonaises, sans limite d'âge.

Journée mondiale des violences faites aux femmes, hier

L'événement sous silence

SYM

Port-Gentil/Gabon

HIER, c'était la Journée internationale pour l'élimination de la violence faite aux femmes à travers la planète. A Port-Gentil, capitale économique, la célébration de cette journée est passée sous silence. Aucune manifestation officielle (ou privée) n'ayant été enregistrée. Encore moins connue à notre niveau.

Les quelques femmes rencontrées et interrogées sur le sujet ont fustigé le comportement des hommes qui battent ou maltraitent leurs compagnes. Selon elles, « les violences faites aux femmes ne sont pas uniquement physiques, mais



jours l'objet de violences.

aussi morales. Car les injures, le délaissement ou l'abandon, la maltraitance... sont d'autres formes de violences que nous dénonçons à l'occasion de cette journée internationale à nous dé*diée»,* a déclaré une compa-

Et une autre d'ajouter : «

Certains hommes se croient en terrain conquis qu'ils se permettent tout.», Or, pour Grâce, qui étudie la sociologie à l'Université Omar Bongo (UOB), « il revient à la nouvelle génération, la nôtre, de porter haut le combat contre les violences faites à l'égard des femmes.



Chaque année, des millions des femmes sont violentées à travers la planète.

Moi, j'ai été sensibilisée dès mon jeune âge. J'espère que les générations futures le seront aussi depuis le berceau car, trop d'hommes aujourd'hui ne savent toujours pas de quoi on parle lorsqu'il s'agit des violences sexistes et sexuelles. De tout point de vue, la remise en question ne suffit pas. Il faut que les hommes nous aident dans ce combat, même s'ils en sont souvent les auteurs. Cela permettra aux femmes d'être rassurées et de se sentir bien dans la société.» Il faut dire que les violences faites aux femmes sont considérées comme "tragédie mondiale". Tant plusieurs d'entre elles sont violentées à travers la planète. Passant parfois de vie à trépas.

Dans la capitale économique, en moins de 3 mois, trois femmes ont trouvé la mort. La liste n'étant pas exhaustive. D'autres décès de femmes violentées étant parfois "étouffés".

Le gouvernement se doit de multiplier des leviers à même de protéger les femmes, genre très utile pour la survie de la société. Saluons, toutefois, le peu qui est fait à ce jour. Coup de chapeau également aux associations et autres Organisations non gouvernementales (ONG) œuvrent dans la sensibilisation des femmes à cette problématique. Et, partant, sur leurs droits... légaux.

Religion/Journée internationale de la Bible Totalement méconnue des chrétiens port-gentillais

Jean-Paulin ALLOGO

Port-Gentil/Gabon

Célébrée à travers le monde chaque 24 novembre, cette journée internationale semble encore totalement méconnue des Port-gentillais, et même de la quasi-totalité des chrétiens au Gabon.

INSTAURÉE depuis 2014 à l'initiative des Associations bibliques des Etats-Unis, la journée internationale de la Bible est célébrée à travers le monde chaque 24 novembre. Le but de cette journée est d'« encourager le plus grand nombre de personnes à la lecture de la Bible». En public ou en ligne.

Mieux, de « réunir tous ceux qui aiment Dieu et qui veulent le remercier pour ses incommensurables et inestimables bienfaits (...) Et pour sa présence éternelle permanente parmi nous.»

Pourtant, si ailleurs, à travers le monde, cette journée internationale est bien connue et célébrée, au Gabon en général et à Port-Gentil en particulier, celleci demeure encore totalement ignorée. Même les "hommes de Dieu", qui ont été approchés à cette occasion, samedi dernier, ont avoué n'en savoir pas plus à ce sujet.

Toute chose regrettable! Si tant est que, au vu du rôle qu'ils jouent dans la société, cette Journée internationale devait être, pour



Cette journée a été instituée pour inciter plus de personnes à lire la Bible

eux, une "plus-value" à la promotion des Saintes Écritures. L'événement

étant "ouvert à tout le monde: groupes religieux, artistes, sportifs et autres

(...) Lesquels, par la lecture de la Bible posent ainsi un acte simple de fidélité et d'honneur envers Dieu et sa parole".

« La Journée internationale de la Bible, je n'en avais pas encore entendu parler. En tant que chrétien, maintenant que je sais qu'une telle journée existe, je pense que je ne raterai pas l'édition prochaine. J'en profite pour vous remercier, car à travers vous, dont l'une des missions consiste à informer, je viens d'être édifié à jamais. Merci encore», a confié un chrétien d'une de nombreuses paroisses que compte la cité pétrolière. L'approche pourrait ainsi changer d'ici l'année prochaine. Si tant est qu'aujourd'hui, le Gabon compte de plus en plus de "fidèles", avec l'implantation de plusieurs églises dites charismatiques.